

ご卒業
おめでとーうございます

さらなる前進を



会長 田代公男 (A4静岡)

寒い冬も過ぎ、暖かい季節の便りも届き、桜の開花を待つ今日この頃、会員の皆様におかれましてはご健勝のこととお喜び申し上げます。

昨年末の政権交代により、長く続いたデフレからの脱却に一筋の光明を見出し、強い日本の再構築を目指して、国全体で動きだしましたが、先の「東日本大震災」から二年が経ち、未だに被災地の復興はままならない状況にあります。人智を結集し、一日でも早い復興の達成を願うものです。

さて、昨年5月に会長を拝命してから早くも一年が経とうとし、卒業、入学の時節が来ました。本年度の各種事業も全て順調に、滞りなく終了することができました。これもひとえに大学事務局、役員、理事、会員の皆様のご理解ご協力の賜物と心より厚く御礼申し上げます。

本年度の「特別事業」は、東門及

びその周辺の整備を行いました。

来年度の「特別事業」につきましては、2月17日の理事会において、特別事業委員会より報告があり、北門から学生駐車場の改修、正門から学生駐車場のフェンス化そして、安全・防犯上の観点から学友門く正門、東門く南東門及びバイク置場・学生駐車場に防犯カメラの設置という案が了承されたところでありました。この事業の完成により、正門を含む北門から学友門、学友門から南東門にかけて全てフェンス化され、リニューアルした本館正面玄関前のロータリーにふさわしい大学の顔としての景観となることでしょう。

また、要所要所に防犯カメラを設置することで、学生達が快適な環境のもと、安心して学園生活を送ることが出来ます。もちろんプライバシーの問題には、十分に配慮してもらおうよう、大学にはお願いをしております。

これからも、わが子が通う大学の益々の興隆・発展を願い、学生家庭との架け橋となるべく、会員の皆様との交流の充実を図り、更なる前進を目指して、後援会活動してまいります。

日本工業大学後援会 会報 第92号

発行 / 日本工業大学後援会
埼玉県南埼玉郡宮代町学園台四一
五(〇四八〇)三四一四二一(代)
平成二十五年三月十五日
<http://nikkouenka.jp/>

R2100

平成25年度新入会員説明懇談会を開催

2月23日(土)から3月17日(日)にかけて、支部主催による「新入会員説明懇談会」が、下表のとおり全国17の会場にて開催されました。

この懇談会は、この4月から本学に入学が決定した学生のご父母を対象にしたもので、ご子息・ご息女の新生活に不安を抱えているご父母の皆様に、大学からの入学前後の説明や会員からのアドバイスを聞いてもらうことによつて、少しでも不安を取り除いていただくことが大きな目的となっています。

高校までの学校説明会とは異なり、後援会の支部が主催しているため、同じ経験をされてきた先輩ご父母の生の声を伝えることができ、アットホームな歓迎が本会の特長であります。

最後になりましたが、大川理事長先生、柳澤副理事長先生、波多野学長先生はじめ、教職員の皆様の後援会活動へのご厚情に、心より感謝申し上げます。

併せて、会員皆様の益々の、ご健勝をお祈り申し上げます。

平成25年度新入会員説明懇談会開催一覧

開催日	主催支部	開催会場
2月23日(土)	青森	青森国際ホテル
2月24日(日)	岩手	北上市さくらホール
〃	北陸	富山電気ビルディング
3月3日(日)	近畿	ホテルホップインアミダ
〃	西中国 東中国	コンフォートイン広島平和大通
〃	千葉	学友会館
〃	新潟	アトリウム長岡
〃	福島	清稜山倶楽部
〃	茨城	筑西ダイヤモンドホール
3月9日(土)	秋田	第一会館本館
〃	静岡	静岡商工会議所
3月10日(日)	群馬	高崎ビューホテル
〃	蔵王	悠湯の里 ゆさ
〃	栃木	ホテル丸治
〃	長野	ホテル信濃路
3月16日(土)	沖縄	沖縄県青年会館
3月17日(日)	山梨	ホテル春日居

新入会員の疑問に答え、不安を解消

「大学と家庭との架け橋」という重要な役割を担う後援会は、この初めての貴重な出会いを大切に、学生の成長を大学とともに



静岡県支部会場の様子



千葉県支部会場の様子

後援会は情報の宝箱

総務・前西中国支部長
木次 順子 (A4)



四年前、息子を一人残し島根に帰る途中、心配と寂しさで思わず涙が……。しかし、後援会との出会いにより、そんな気持ちは一変したのです。

後援会の行事に初めて参加させて頂いたのが、地域別教育懇談会でした。担当してくださる教授との個別面談では、成績に関する事だけでなく、我が子の大学での活動状況に於いても、親切丁寧に聞かせて頂き、情報の少ない親としては嬉しいかぎりでした。最後に「頑張っていますよ！」との温かいお言葉を頂き、きめ細かい心配りに「後援会っていいな！」と思ったのも、この時が最初でした。そのおかげで、遠く離れていても安心して四年間、我が子をしつかり応援する事が出来ました。心より感謝致します。

この素敵な後援会の中で、本年



にて潮対された後援の懇地

度は本部役員として皆様にお世話になりました。私にとって一番の魅力は、各支部の沢山の方々と出会い、語らい、そのお一人お一人との対話を通して「私の一生の宝となる思い出」を沢山作らせて頂いたことでした。

地域別教育懇談会では、蔵王支部と新潟県支部へ参加させて頂きました。私にとって初めて訪れる地への感動は勿論ですが、「後援会という出会いの場」で「子供への深い思い」を共通とする者同士、初対面でも話していくうちに、十一年来の友人の様に親しく身近に感じられるのですから不思議です。それは、信頼という絆が、会員と大学の間にしっかりと結ばれているからでしょう。「後援会の魅力って凄い」と実感しました。

「大学生にもなって、親が出ていくのは……」とご意見の方もいらっしゃるでしょう。でも！親に

とって「子供を思う心」は、いくつになっても変わりません。「目と目を合わせての子育て」から、遠く離れてさりげなく見ていかなければ、我が子の心を見失うような年代ではないでしょうか。

そんな時、この「後援会は情報の宝箱」です。ここで得た情報で、親子のコミュニケーションも更に大きく広がり、「大学を知る」事で、我が子の頑張りも今まで以上に発見する事ができるのではないのでしょうか。

この様に、この「後援会」とは、親子にとっても重要な役目を担っていると考えます。私も四年間後援会を通して、楽しみながら沢山の事を学ばせて頂きました。本当に感謝しております。

今後とも会員の皆様によって、もつともつと、この素晴らしい会を育てて頂きたいと願っています。そして名実共に「日本一の後援会」



新春懇親会の後、恵比寿ガーデンプレイスのパカラのシャンデリアをバックに

を陰ながら見守り続けていきたいと考えております。

最後に後援会の更なる発展とご活躍をお祈り致します。

ifそして

蔵王支部副支部長(事務局)
丹野 雅貴 (M4)



貴方に出会わなければ……これ程関わる事はなかった。距離も縁も遠い子供の大学だったはずだ。

あつという間の四年だったと振り返られるのは、楽しい出会いが続いたから。自分は正直、人付き合いが不得手だ。(窓口で営業の仕事も携わっているのだが)もし支部役員に選ばれなければ、地懇に出る程度。事務局として携わり、本部理事になっていなければ、年に一・二回、子供の所へ足を運んでいただろうか？家庭では妻が補ってくれ、後援会では歴代支部長、役員の皆様が助けられてきた。

蔵王支部役員は、個性的な面々だけど、不思議な程まとまっているとよく言われた、確かに。でも皆様が明るく、陽となり振舞われ



懇親会の最後には皆でサライを熱唱！

たからこそ、影も濃くなり私も引き立ててもらえたと感謝している。下田や赤倉に行けたのも、道中から楽しめると感じたから。

会える楽しみもある。秋田県支部との支部間交流が転機だったろうか。この人達とまた会えるのならと、本部会議にも都合をつけて出席する事が増えた。島根や愛媛等の方と親しくなるとは、四年前には思いもしなかった事だ。

本部の方々にも恵まれた。蔵王支部では、「何かあれば飯島さんに」と飯島さんを崇拝する様語り継がれている。私自身地懇も含め、何度メールのやり取りをした事か。一支部でこれなら、全体では……と頭の下がる思いがした。真摯な対応の飯島さんとそれを支える藤田部長、二人の心遣いに感謝してやまない。

ただ、四年間で一つ残念な事が。卒業式と一緒に祝い、飲もうと約束していた方が、昨秋急逝された。

悲しみ以上に残念でならなかった。葬儀には忙しい中、田代会長・藤田部長・飯島さんが駆け付けてくれた。こうした心配りが、普段お会いする時から感じられる。だからやはりifと振り返る。

卒業式は子供に感謝しながら見届けたい。天で見守る人と皆一緒に。グラスを空に翳して祝おう。皆さんの四年間も、子供に感謝出来る、自身が潤う移ろひとなればと祈念する。私が感謝する最初のifは、皆さんが既に共有しているのだから。もし子供が日工大に入学していなければ。そして良い出会いを。ifは普段、後悔事を多く思うが、こうして喜びを振り返れる今を、皆様に感謝します。

「後援会は楽しいっ!!」

福島県支部長
渡邊 正一 (M4)



机に戻ったら、日本工業大学後援会からのメールが…。総務担当の時にはいろいろとメールをくれた飯島さん、支部長になつたらめつきりメールがなくなつてしまったなあ、と思っていました。「電

話ほしい」と書いてあります。何だろうと恐る恐る電話を掛けたら原稿執筆のお話しでした。しかも期限間近。飯島さんからの依頼で返事は二つ文字しかないの、快く？お受けしました。

早いもので、日工大にお世話になつてもう4年が過ぎてしまいました。思い起こせば初めて参加した新入生説明会で、「あっ、渡邊さん？」以前、仕事でお付き合いのあった知り合いの大先輩から声をかけられました。役員になつてくれる人が、いたいた！…と思つていたんでしょね、「まずは、この雰囲気を理解して…」というような事を言われ、訳の判らないまま役員を受けることになりました。

私自身、大学の経験がない上に家族内でも初めての大学ということで、学業での単位やら、アパート借用などなど、初めての経験ばかりでした。大変だと思つて反面、「大学生って羨ましい」ということもつくづく感じました。仕送りしてもらつて一人生活、時間も沢山部活動も楽しそう、私も経験したかったです。でも、私もこの4年間、後援会で楽しませていただきました。

役員になると大学に伺うことが多くなります。これを面倒と思えばそれまでですが、離れた息子に会いに行けると考えると面倒なんて事はないのです。一緒に付いてくる妻は大喜びです。やっぱり直

接会うことは違いますね。一緒に日帰り温泉に行つたり、食事したり、自然とコミュニケーションも良くなります。友達の学生さんとも食事したことがあります。が、親心というのでしょうか、他の子にも、「さあ、食べて、飲んで！」なんて言つたりして、ほんと楽しかったです。日工大の体育館と一緒に部活動(バドミントン)に参加させてもらったこともありました。

後援会活動においては、今年支部長ということもあつて回数も多くなりましたが、理事会後に行われる懇親会は、お土産酒が毎回沢山あつて、日本酒好きの私としては、日本各地のお酒展示会のようでした。しかも、異様な盛り上がりを見せるんですね、あの雰囲気は何なんでしょうか。今でも不思議です??

それと、学外施設での理事会、こんなきつかけがないと行けないとでもいい所でした。赤倉温泉、七味温泉、温泉好きなわたしには



平成24年度地域別教育懇談会にて



地元三春の桜

楽しくてたまりません。赤倉温泉では3ヶ所入湯、七味温泉でも2か所に入りました。ここの温泉がまた素晴らしく、エメラルドグリーンのにごり湯で、景色も抜群!! こんないい温泉はなかなかないです。今度、プライベートで是非行きたい温泉になりました。(この場所の選択はどなただったのでしょうか、渋いです)地域別懇談会では今まで泊まったことがなかった憧れの老舗旅館に泊まれたりもしました。あー、なんで、長良川での理事会に参加しなかったんだらう、残念でなりません。

役員を受けるということは、なかなか億劫になるものです。大変な業務もあつたりします。でも、息子に会いに行ける機会が増える、併せて、温泉、お酒、バドミントンと、考えようによつては、後援会役員になつたからこそ、いろいろと経験できたと思つています。こうして考えると、4年間通じ

て言えることは、結果的に役員をやつて良かった、つて、ことでしょうか。本部役員会での会合にて各支部の悩み事は何か?というところ、決まつて出てくるのは、「役員になつてくれる人がいない」ということです。どこの支部も同じ悩みを抱えています。でもどうでしょう、今まで私の書いた内容を見て!大変と思えば、何でも大変です。でも、楽しめたりもするのですよ、考えようによつては。ご父母の皆さんがこの記事を読んで、一人でも多く役員になつていただくことを祈願します。

秋田県支部総会

3月9日(土)、秋田市の第一会館本館において秋田県支部総会が開催されました。佐々木定勝前支部長には、そのご尽力に対し、後援会会長(木次総務が代理)より感謝状が贈呈されました。新支部長には相場博行氏が就任しました。



佐々木前支部長に感謝状を贈呈

～四年生の～ご父母の皆様へ～

日本工業大学卒業アルバム委員会では毎年「卒業アルバム」を製作しています。各学科、各研究室のページや一年次からの学内風景、学生行事のページがあり、非常に見ごたえのある内容となっております。一生涯の思い出に残る大学生活の記念としてご購入いただけますようお願い申し上げます。全頁フルカラーで価格は送料込みで八千円です。

【お届け日】

平成25年7月

【活動時間】

平日

12時40分～13時10分

18時20分～19時20分

【連絡先】

ご不明な点などありましたら、当委員会までお問い合わせください。

電話番号

0480-32-2158

E-mail nit_album@hotmail.co.jp

【お申し込み方法】

お申し込み方法は、次の二通りがございます。

●既に当委員会から「ご子息・ご息女様に配布している振込用紙にて申し込む。

●直接下記連絡先に問い合わせをしていただき、振込用紙を取寄せてご両親様が申し込む。

※いずれの場合も「ご子息・ご息女様とご相談頂き、「同時申し込み」にならないようお願いを下げ下さい。

※郵便局窓口にてお申し込み下さい。

【お申し込み締め切り日】

平成25年3月29日（金）

【お渡し方法】

卒業アルバムは、お申し込みの際、振込用紙にご記入していただいた住所に郵送いたします。



後援会行事抄

平成二十四年十一月二十日（金）

後援会会報九十一号発行

十二月二日（日）第二十九回吹奏

楽団定期演奏会

十二月二日（日）～三日（月）宮

代会臨時総会（琵琶湖）

十二月十三日（木）～十五日（土）

エコプロダクツ2012に出展（東京ビッグサイト）

十二月九日（日）、十六日（日）

学内合同企業説明会

平成二十五年一月十三日（日）大

学・後援会・工友会・宮代会合同新春懇親会（ウエスティンホテル東京）

二月十七日（日）役員会、理事会、特別事業委員会

二月二十日（水）～二十八日（木）

学内合同企業説明会（計18社）

二月二十三日（土）青森県支部新

入会説明懇談会（青森国際ホテル）、サービスター連絡協議会、天満宮例祭

二月二十四日（日）岩手県支部新

入会説明懇談会（北上文化交流センターさくらホール）、北

陸支部新入会説明懇談会（富山電気ビルディング）

三月一日（金）留学生別科修了式

三月三日（日）近畿支部新入会説明懇談会（ホテルホッピン

アミニング）、西・東中国支部新入会説明懇談会（コンフォー

トイン広島平和大通）、千葉県支部新入会説明懇談会（学友会館）、新潟県支部新入会説明懇談会（アトリウム長岡）、福島県支部新入会説明懇談会（清稜山倶楽部）、茨城県支部新入会説明懇談会（筑西ダイヤモンドホール）

三月九日（土）秋田県支部総会・新入会説明懇談会（第一会館本館）、静岡県支部新入会説明懇談会（静岡商工会議所）

三月十日（日）群馬県支部新入会説明懇談会（高崎ビューホテル）、蔵王支部新入会説明懇談会（悠湯の里ゆさ）、栃木県

支部新入会説明懇談会（ホテル丸治）、長野県支部新入会説明懇談会（ホテル信濃路）、三月十六日（土）沖縄県支部新入会説明懇談会（沖縄県青年会館）

三月十七日（日）山梨県支部新入会説明懇談会（ホテル春日居

会員の皆様へ～ご子息・ご息女にお伝えください～

正保証人様のご住所が変更になった場合は、お早めに、学生支援課に変更届をご提出くださいますようお願いいたします。

相談票

学科学年	
学籍番号	

生名 氏名	TEL
員名 会氏	
連絡先	

相談票をご利用下さい

後援会では会員各位にこの相談票を通して、いつでも学生の成績・生活・就職等ご相談に応じられる窓口を開いています。右の票（便箋、ハガキでも結構です）に相談された事項や、ご意見、ご希望等ご記入の上、事務局宛にご送付下さい。可能ながぎり回答します。
（ご意見・ご投書・ご寄稿もどしどしお寄せください。（事務局）